

Internationale A-Jugend-Turnier des TuS Stemwede



Seit 20 Jahren für „Stemwede TV“ unterwegs

Als noch Seriensieger FC Southampton sein „Unwesen“ in Stemwede trieb und der Konkurrenz das Fürchten lehrte, gaben die beiden ihr Debüt. „Das war 1989, und bei Southampton waren Alan Shearer und Trainer Dave Merrington dabei“, erinnern sich Jürgen Wellmann und Friedrich Strümpfer. Seit 20 Jahren sind die Macher von „Stemwede TV“ nun also im Einsatz beim Internationalen Pfingstturnier des TuS

Stemwede. In dieser langen Zeit haben Wellmann und „Töpperwien“ Strümpfer natürlich jede Menge erlebt und viele bekannte Sportgrößen vors Mikrofon und die Kamera geholt. Besonders angenehm in Erinnerung geblieben sind ihnen dabei Trainer Thomas Schaaf oder die beiden späteren Nationalspieler Sebastian Deisler und Marcell Jansen. „weil sie alle normal geblieben sind“, so Jürgen Wellmann. Fotos: Gerth